

Medienmitteilung: Eröffnung neues Dienstleistungszentrum

Modernste Blutversorgung der Schweiz

Zürich, 19. Mai 2008 - Mit der offiziellen Eröffnung des Dienstleistungszentrums am 24. Mai präsentiert der Zürcher Blutspendedienst SRK seine neuen Betriebseinrichtungen in Schlieren. Herzstück ist der modernste Blutversorgungsbetrieb der Schweiz, der auch für künftige Entwicklungen bei der medizinischen Versorgung der Bevölkerung gerüstet ist.

Nach zweijähriger Planungs- und Bauphase konnte der Zürcher Blutspendedienst SRK im Dezember vergangenen Jahres sein neues Dienstleistungszentrum (DLZ) in Betrieb nehmen. Die bisher dezentral an mehreren Standorten betriebenen Logistik- und Dienststellen wurden im DLZ im zürcherischen Schlieren zusammengeführt und mit modernsten Installationen und Geräten versehen. Zusammengezogen wurden neben der Administration und Geschäftsleitung auch sämtliche Laboratorien, die Produkteherstellung, -lagerung und -ausgabe sowie der mobile Equipendienst.

Spitzenmedizinische Dienstleistungen für Spitäler

Nötig wurde dieser Schritt, um die zunehmenden Anforderungen an das moderne Blutspendewesen mit seinen vielfältigen und komplexen Dienstleistungen von der Blutentnahme bis zum fertigen Transfusionsprodukt künftig noch besser erfüllen zu können. Die Fortschritte der modernen Medizin und Biologie erfordern die parallele Entwicklung bei den Blutspende- und Transfusionsmedizinischen Einrichtungen. Diese müssen sich zudem vermehrt auch der Forschung und Lehre widmen. Die beim Zürcher Blutspendedienst seit vielen Jahren praktizierte Forschung in Transfusionsmedizin kann im neuen DLZ unter optimalen Bedingungen weiter entwickelt werden.

Die diversen Laboratorien, alle mit neuester Infrastruktur und GMP-konform eingerichtet, machen das DLZ zum modernsten Blutversorgungsbetrieb der Schweiz und unentbehrlich für die spitzenmedizinischen Angebote der Spitäler in der Grossregion Zürich.

Die offizielle Eröffnung des DLZ Schlieren mit Regierungsvertretern, Fachleuten und Partnern findet am Samstag, 24. Mai statt; die Präsentation des DLZ für Mitarbeitende, Samaritervereine und weitere geladene Gäste folgt am Sonntag, 25. Mai.